Les articles définis :  le - la - l' - les
 
On  utilise  les  articles  définis pour  désigner  des  êtres  ou  des  choses concrètes. L’article défini au singulier devient l’ devant un nom commençant par une 
voyelle ou un h muet.  
Exemples : Le professeur d’histoire.  La maison de mes grands-parents.  L'homme que vous voyez a gagné le gros lot.  
 
Les articles définis peuvent être accompagnés de la préposition à ou de et forment ainsi les articles contractés : 
à + le = au        à + la = à la         à + l’ = à l’        à + les = aux  
de + le = du       de + la = de la        de + l’ = de l’    de + les  = des 
Exemples : Je vais au cinéma.  Je rentre du théâtre.  La cour de l’école.  Les cahiers des élèves. 

On ne met pas d’article :
· Devant les noms propres et les noms des villes sauf les noms des villes qui sont au masculin. Exemple : Athènes / Le Havre / Paul 
· Devant monsieur, madame, mademoiselle. Exemple : Voilà Mademoiselle Lemoine. 
 
L’article indéfini : un – une – des  et l’article partitif : du – de la – de l’ – des  
 
On  emploie  les  articles  indéfinis pour  désigner  des  êtres  ou  des choses qui ne sont pas identifiés, tandis que les articles partitifs désignent une partie d’un ensemble.  
Exemples : Une fille est dans la rue. J’achète un sandwich. Je préfère boire du vin. Je mange de laviande. 

